NUESTRO PRECIO INCLUYE

Billete de avión Madrid / Estambul / Esmirna -Estambul / Madrid, con la compañía Turkish Airlines; tarifa de grupo en vuelo regular.

Billete de avión interno Capadocia / Estambul con la compañía Turkish Airlines.

Autocar privado para los traslados durante toda la estancia en Turquía.

Visitas según indica el itinerario con guía en español durante toda la peregrinación.

02 Noches en Kusadasi en Hotel Le Bleu o similar en régimen de media pensión.

01 Noche en Pamukkale en Hotel Colassae o similar en régimen de media pensión.

01 Noche en Konya en el Hotel Anemon o similar en régimen de media pensión.

02 Noches en Capadocia en el Hotel Mustafa o similar en régimen media pensión.

02 Noches en Estambul en el Hotel Ramada o similar en régimen de media pensión

Almuerzos (total 7 almuerzos, con aguas incluidas)

Reserva y gestión de la Santa Misa diaria.

Seguro de Viaje con la Cía, Intermundial (Asistencia médica en destino y cancelación por causa mayor)

Acompañamiento durante toda la peregrinación por parte de personal de TECUM.

Pack del peregrino.

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE

Propinas para guías / conductores (45 euros / persona – entregar el día de la salida al guía acompañante)

Paseo en Globo (según la temporada desde 200 a 300 euros / persona)

Servicio de maleteros

Bebidas en las comidas.

Guías y entradas no especificadas.

Extras en los hoteles,

Ningún servicio o extra no especificado en el apartado anterior

Para reservar plaza

- · Dpto Turismo Religioso
- 662 184 834
- juancorpas@ttecum.com

SOBRE EL DESTINO Y PRECIOS

PRECIO POR PERSONA

670,00 EUROS (Doble)

SUPLEMENTO INDIVIDUAL

240.00 EUROS

LOS VUELOS

IDA

03 FEBRERO

Madrid – Estambul TURKISH AIRLINES/ TK1858 12:00 – 18:20h

Estambul – Izmir TURKISH AIRLINES/ TK2340 21:00 – 22:10h

08 FEBRERO

Kayseri – Estambul TURKISH AIRLINES/ TK2017 18:20 – 20:00h

VUELTA

HFEBRERO

Estambul – Madrid TURKISH AIRLINES / TK1859 13:45 – 16:20h

AVISO

Peregrinación exclusiva para sacerdotes y promotores de peregrinaciones. Este importe será 100% reembolsado al pagador de la peregrinación (exceptuando el coste de seguro que está incluido y que asciende a 80,00 euros) en caso de organizar cualquier peregrinación a Turquía, Tierra Santa, Polonia, Italia, Rumanía y / o Bulgaria para la parroquia y / o colectivo, desde el 2025 al 2027.





Organización Técnica: Dpto. Turismo Religioso C.I.AN - 147854 - 3

o3 Febrero ES

MADRID / ESTAMBUL / ESMIRNA /KUSADASI

09.00 Horas, Presentación en el Aeropuerto Adolfo Suarez Madrid – Barajas – Terminal 1. Facturación en los mostradores asignados para el grupo donde embarcaremos en el vuelo TK1858 con salida a las 12.00 horas.

Asistencia de nuestro personal para coordinar los trámites de facturación y embarque.

Llegada al aeropuerto internacional de Estambul las 17,15 horas para posteriormente coger el vuelo TK2336 a las 19,00 horas con destino Esmirna.

Llegada al aeropuerto de Esmirna a las 20,15 horas. Recogida de equipajes y encuentro con nuestro guía local de habla española que nos ayudará con todos los trámites correspondientes.

Traslado directo en autocar hasta el Le Bleu hotel o similar, en la ciudad de Kuşadası.

Llegada al hotel; recepción y distribución de las habitaciones.

Cena fría y Alojamiento.

04 Febrero Kuşadası

Desayuno en el hotel

Tras el desayuno visitaremos de Meryemana (Casa de María) dónde celebraremos la Santa Misa.

Celebración de la Santa Misa.

Visitaremos Éfeso, evocando a San Pablo y recorriendo lugares como el Odeón, la Biblioteca de Celso y la Iglesia de Santa María, donde se celebró el concilio ecuménico. Almuerzo local. Luego, visitaremos la Basílica de San Juan y su tumba, con vistas al antiguo templo de Artemisa.

Regreso al hotel. Cena y alojamiento.





o5 Febrero

KUŞADASI – MILETO DIDIMA - PAMUKKALE

Celebración Santa Misa. Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno salida hacia Mileto, visita de su teatro, fue una antigua ciudad griega de la costa occidental de Anatolia, cerca de la desembocadura del río Meandro en la antigua Caria.

Almuerzo en restaurante local. Continuamos nuestra visita a Dídima: dónde visitaremos los restos del gigantesco templo de Apolo.

Traslado hacia Pamukkale. Llegada al hotel Adem Pira Thermal o similar; recepción y distribución de las habitaciones.

Cena y alojamiento en el hotel.

o6 Febrero

PAMUKKALE / ANTIOQUIA DE PISIDIA (YALVAÇ) / KONYA

Desayuno en el hotel.

Después del desayuno, visitaremos Hierápolis y el "Castillo de Algodón", una maravilla natural de cascadas blancas y aguas termales conocidas por sus propiedades curativas.

Visita de Hierápolis con sus majestuosas Necrópolis, dónde podremos disfrutar de un maravilloso atardecer desde las cascadas.

Almuerzo en la ruta. Continuación hacia Yalvaç, la ciudad que visitó San Pablo y San Bernabé en su primer viaje apostólico.

Llegada al hotel Anemon Konya Hotel o similar; recepción y distribución de las habitaciones.

Cena v aloiamiento en el hotel.

07 Febrero KONYA / CAPADOCIA

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno nos dirigiremos hacia Konya.

Visitaremos el Mausoleo-Mezquita y Museo de Mevlana, celebre místico del Islam, cuyo fundador fue Derviches Danzantes.

Visita de la iglesia de San Pablo, Santa Misa.

Almuerzo en restaurante local, Traslado hasta Capadocia.

Siguiendo la ruta de la seda llegaremos a Kaymakli para visitar una ciudad subterránea de la región que, con más de ocho niveles bajo tierra, con pasillos, salas, almacenes, capillas que daba cobijo a mas de 1,000 personas.

Llegada al hotel Mustafa o similar; recepción y distribución de habitaciones. Cena y aloiamiento.

08 Febrero CAPADOCIA / ESTAMBUL

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno seguiremos disfrutando de los rincones de este lugar que sorprende por sus formas caprichosas: valle de las Palomas, de Göreme,

Continuaremos con la visita de esta singular región volcánica donde se instaura la primera regla monástica con San Basilio de Cesarea: visitaremos su impresionante catedral y los frescos que decoran sus paredes, Celebración de la Santa Misa en la Iglesia de San Dereyamanli, Almuerzo en restaurante local,

Continuaremos contemplando los Pueblo de Uchisar, Ortahisar, las chimeneas de hadas en Zelve y finalizaremos el día en Urgup, donde podremos admirar la artesanía de las alfombras turcas,

Traslado al aeropuerto de Kayseri para embarcar a las 18.20 h. en el vuelo de Turkish Airlines TK2015 con destino Estambul, Llegada a las 20.00 horas.

Traslado al hotel Ramada o similar; recepción y distribución de las habitaciones

Cena y alojamiento en el hotel.

09 Febrero ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Santa Misa en la Iglesia de San Antonio, Nuestro día comienza por una de las calles más famosas, Istiklal, antigua rúa de Pera, En la actualidad, es una calle peatonal, rodeada de comercios típicos.

Además su singulares colores lo hace diferente, sin olvidar el famoso tranvía que cruza por la propia calle, hasta llegar a la plaza de Taksim.

Nos trasladaremos hacia el barrio de Galata, construido por genoveses en Beyoğlu (Pera). Ahora un barrio de Estambul, pero en la antigüedad era una ciudad amurallada, que prevenía y repelía los ataques de Bizancio.

Visitaremos los barrios Ferner y Balat, dónde podremos ver que a pesar de la conquista otomana, Estambul, mantuvo su riqueza étnica. El barrio de Balat es conocido por ser lugar de residencia de los judíos griegos, incluso de los sefardíes, procedentes de España.

Por último visitaremos el barrio de Ferner, es el antiguo barrio de los griegos que habitaron en los tiempos de Constantino,

Almuerzo en restaurante local cerca del Mar Negro.

Una vez almorcemos realizaremos una excursión en barco por el Bósforo, el estrecho que separa Europa y Asia. Podremos admirar los palacios, la fortaleza construida por el sultán Mehmet el Conquistador, sus grandes mansiones y los dos puentes que unen Europa y Asia. Después de un tiempo para visitar el bazar egipcio (o de las especies)

Cena y alojamiento.

10 Febrero ESTAMBUL

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno comenzaremos la visita de esta estratégica ciudad sobre dos continentes, donde podremos disfrutar del Hipódromo, la Mezquita Azul y la Mezquita de Santa Sofía, con los fantásticos mosaicos de su galería superior del Palacio Topkapi.

El Palacio de Topkapi es un laberinto de edificios construidos entre los siglos XV y XIX, con una ubicación privilegiada: en la confluencia del Bósforo y el cuerno de oro. En un pedazo de tierra, en la confluencia del Bósforo y el cuerno de oro, se alza el palacio Topkapi, el laberinto de edificios en el centro del imperio otomano entre los siglos XV y XI.

Pasaremos junto a la iglesia de Santa Irene. La Iglesia de Santa Irene es una de las primeras iglesias construidas en Estambul, ya que, se cree que fue mandada a construir por el emperador Constantino en el siglo IV sobre las ruinas de un antiguo templo paleocristiano.

Celebración de la Santa Misa en la iglesia de Santo Espíritu.

Almuerzo en restaurante local.

Finalizaremos la jornada en el Gran Bazar, con más de 4.000 tiendas a disposición de los visitantes.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

11 Febrero ESTAMBUL / MADRID

Desayuno en el hotel.

Tiempo libre y Santa Misa.

A la hora prevista traslado al aeropuerto para después embarcar en el vuelo TK1859 a las 13,45 horas con destino a Madrid.

17.15 horas. Llegada al aeropuerto de Madrid a las y recogida de equipajes.

FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS